

国際新署名「核兵器のない世界を」を広げよう



岡山県原水協通信

2010年3月9日 No121
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市西島田町4-25
TEL086-244-4526 (F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

核廃絶署名 8万筆をこえました

岡山 倉敷で宣伝署名行動

5月のNPT再検討会議まで2ヶ月となり、要請行動参加者を先頭に運動が進められています。3月9日の集計で県内の署名の到達は80678筆と8万筆をこえました。(到達率は40%)

NYへの積み出しのために3月10日までに署名の現物を県原水協に集約をお願いしています。署名はNPT会議の開催中(5/3~5/28)続けることになっています。目標達成のために引き続き署名活動を継続しましょう。

3月の6・9行動が3月6日、岡山駅前で行われました。この日の行動には自治労連、高教組、県労会議、林病院、岡山医療生協、県平和委員会、協同プランニング、PPOなどから16人が参加。そのうち、NPT要請行動でNYに行く代表7人が参加しました。30分という短時間の行動になりましたが39筆の署名があつまりました。若い青年たちが積極的に署名に応じてくれました。4人組の中学生に囲まれた県労花田議長は「子どもたちを戦争に生かせたくない」の思いで対話をしました。

3月9日、新婦人倉敷支部は倉敷駅前で宣伝署名行動を行いました。当初倉敷美観地区で行う予定でしたがあいにくの大雪に見舞われ急遽駅前に変更しての行動でした。この日の行動には9名が参加、一時間の行動で73筆の署名が寄せられました。「署名をお願いしたら『抑止のために核は必要』と断られた。」という話も出さ



右上・花田県労議長
右下6・9行動岡山
駅前 3月6日



れ、しっかり勉強して説得できるようにしようということになりました。新婦人倉敷支部は署名目標を2000筆と設定。現在までに1500筆まで到達しています。なんとかしても目標をやりきろうと定期的な宣伝行動を計画しています。

左・新婦人倉敷支部の皆さん いずれも3月9日 倉敷駅前

NPT会議の成功をめざし東京までピースウォークfrom沖縄-天地行-来る

2010年1月1日、沖縄県を出発し、5月の東京にむけて歩き続けている「2010ピースウォークFrom沖縄-天地行」の石橋行受聖人一行が岡山県入りしました。

天地行の今年のスローガンは5月のNPT再検討会議の成功を掲げています。石橋聖人は「人類の脅威をなくするのが務め、困難はあるが平和を願って行進しています」と挨拶されました。

3月8日は午後6時から岡山市内の商店街を行進し、沿道の人びとに核兵器廃絶をアピールしました。

県9条の会の石井事務局長は「参加者は少ないが厳粛な気持ちでアピールできた」と話していました。

